
　　　　　　　令和５年９月県議会定例会質問（代表）要旨　　（９月１３日） 

                                                                            　　　２－１ 

　　　　自　由　民　主　党 　　   　　　　４３番            　　小　　林　　昭　　一 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課

   一　ＡＬＰＳ処理水の海洋放出について

   

　１　ＡＬＰＳ処理水の海洋放出について、安全の確保にどの 知 事 原子力安全対策

　　ように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。  課 

   

 　２　知事は、ＡＬＰＳ処理水の海洋放出に伴う風評対策にど 〃 風評・風化戦略

   　　のように取り組んでいくのか尋ねたい。 室

   

　３　県は、水産業の風評対策にどのように取り組んでいくの 農林水産部長 水 産 課 

   　　か尋ねたい。

   

  二　福島イノベーション・コースト構想について 企画調整部長 福島イノベーシ

  ョン・コースト

  　　県は、福島イノベーション・コースト構想の更なる推進に 構想推進課

   　向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

三　再生可能エネルギーの推進について 知 事 エネルギー課 

   

　　再生可能エネルギーをより一層推進すべきと思うが、知事   

　の考えを尋ねたい。   

   

四　デフリンピックについて 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課 

   長

　　県は、デフリンピックの県内開催に向けて県民の関心を高   

　めるため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

五　総合計画について 企画調整部長 復興・総合計画

 課 

　　県は、総合計画における初年度の成果をどのように総括 

　し、次年度の改善につなげていくのか尋ねたい。 

 

 



                                                                           　　　 ２－２ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

六　生物多様性について 生活環境部長 自 然 保 護 課 

   

　　県は、生物多様性の保全地域の確保に向け、どのように取   

　り組んでいくのか尋ねたい。   

   

七　只見線について 〃 生 活 交 通 課 

   

　　県は、只見線の利活用にどのように取り組んでいくのか尋    

　ねたい。   

   

八　県民の健康づくりについて 保健福祉部長 健康づくり推進

  課 

  　　県は、県民の健康指標の改善にどのように取り組んでいく

   　のか尋ねたい。

   

九　商工業の振興について 商工労働部長 産 業 振 興 課 

   

  　　県は、スタートアップの創出にどのように取り組んでいく

   　のか尋ねたい。

   

十　福島空港国際線について 知 事 空 港 交 流 課 

   

　　知事は、台湾定期便の就航の実現に向けて今後どのように   

　取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

十一　園芸生産拠点について 農林水産部長 園 芸 課 

   

　　　県は、園芸生産拠点の育成にどのように取り組んでいく   

　　のか尋ねたい。   

   

十二　災害対応について   

   

  　１　県は、自然災害に強い県土づくりにどのように取り組 土 木 部 長 土 木 企 画 課

 　　　んでいくのか尋ねたい。



                                                                           　　　 ２－３ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

  　２　県は、大規模災害時における市町村の連携体制の構築 危機管理部長 災 害 対 策 課 

　　　にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

十三　高校跡地等の利活用について 教 育 長 教 育 庁 

   

　　　県教育委員会は、県立高等学校改革前期実施計画より前  　　　 

  　　の統合に伴い生じた県立高等学校の跡地等を利活用する所

  　　在自治体への支援について、どのように考えているのか尋

   　　ねたい。

   

   十四　児童生徒の学力向上について 〃 〃

   

  　　　県教育委員会は、公立小中学校の算数・数学の学力向上

   　　にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

       

十五　警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部 

 

 　　　警察本部長の所信について尋ねたい。

 

 

 

 

 

 

 

 


